

## LES NEWS DE L'ALTAGNA

## AEROPLUME Nº18

## Vol et ski en Savoie

Pendant qu'Eric se trouvait à L'ALPE D'HUEZ, j'ai passé deux semaines en Savoie avec Guy, la première à LA PLAGNE et la seconde à VAL THORENS.

Nous avons eu vraiment beaucoup de chance puisque durant pratiquement tout le séjour nous avons eu un temps splendide, une neige abondante, et une température printanière.

Cerise sur le gâteau, nous avions amené nos ailes (la Dudek Air Light et la Mac Para Eden 4) et nous avons pu faire quelques beaux vols, et survoler ces immenses reliefs enneigés.





La station de LA PLAGNE est jumelée avec LES ARCS. L'ensemble est appelé « Paradiski » et fait 425 Km de pistes. Son emblème est un ange avec deux ailes ; Guy et moi, n'en avions qu'une chacun, mais nous aussi étions quand même « aux anges ».

VAL THORENS est jumelée avec MERIBEL et COURCHEVEL. L'ensemble forme ce que l'on appelle « Les Trois Vallées ». C'est le plus grand domaine skiable du monde! Plus de 600 Km de pistes balisées.

Le parapente en montagne, l'hiver, est assez spécifique. Il n'est guère possible de réaliser des cross.

Mais si le vol reste un « petit vol » en durée, c'est un vol d'une exceptionnelle beauté. Il peut revêtir un côté ludique lorsque l'on pratique le « vol et ski ».

Le décollage se fait, soit chaussures, soit skis aux pieds. Et il ne faut pas oublier qu'à 3000 m l'air se raréfie un peu et « porte » moins.

Vus de là-haut, les skieurs ressemblent à de petites fourmis et on se prend pour les rois du monde...

